

Découvrez l'info 100% numérique

Prisons : les détenus organisent des battles clandestines sur internet

Midilibre.fr

21/02/2013, 10 h 22 | Mis à jour le 21/02/2013, 12 h 16

Recommander 30 +1 0



Des détenus du centre pénitentiaire de Lannemezan ont mis en ligne des vidéos à l'insu des gardiens. Ils y défient d'autres prisonniers. (AFP/REMY GABALDA)

De leurs cellules, des détenus d'établissements différents se défient par vidéos interposées. Les gardiens semblent démunis face à ce jeu clandestin.

Même derrière les barreaux, les détenus de la prison de Lannemezan, dans les Hautes-Pyrénées, parviennent à semer le trouble. Il y a quelques jours, trois d'entre eux ont réussi à se filmer dans leur cellule et à mettre en ligne la vidéo sur internet, selon [une information publiée par le quotidien *Aujourd'hui en France*](#).

Les images, qui font désormais l'objet d'une enquête judiciaire, les montrent, couteaux à la main, menaçant des prisonniers détenus dans d'autres établissements. Selon le quotidien, les trois détenus auraient été identifiés, mais seule une des trois armes a pu être retrouvée.

Jets de téléphones portables

Cet incident n'est pas isolé. Quelques jours auparavant, des vidéos avaient été diffusées sur le réseau social Facebook, dans l'établissement du Val-de-Rueil, en Seine-Maritime. Elles avaient été réalisées à l'aide d'un smartphone des surveillants. Des faits similaires ont également été signalés dans l'est de la France.

L'épisode intervient dans l'une des prisons les plus sécurisées de France, qui accueille près de 150 détenus condamnés à de lourdes peines. Interrogé par le quotidien, le personnel pénitentiaire, qui relève "des dizaines de jets de téléphones portables depuis l'extérieur de la maison d'arrêt", ne semble pas étonné et déplore que les techniques de brouillage existantes ne soient toujours pas activées.